



きりんぐみ

だより

R6.11.29

舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃。寒い中でも子どもたちは、園庭で元気に体を動かしています。最近では、ドッジボールが大ブームで、友だちとルールを確認し合いながら、ゲームを楽しんでいます。

就学時検診で小学校へ行ったこともたくさん話してくれ、「楽しかった」と小学校への期待感で、胸がいっぱいな子どもたちです。

今年も残すところ、あとわずかとなりました。手洗い、うがいを徹底し、体調の変化に気をかけながら、寒さに負けずに元気よく過ごしていきたいと思います。



☆ハロウィンパーティー☆

今年もキッズイングリッシュの、ハロウィンパーティーが開催されました！ネコやゾンビ、ハートのペイントをして、ワクワクの子どもたちですが、「今年もおばけ来るかなあ」とちょっとソワソワ…ホールでハロウィンの由来を聞いていると、おばけが登場！泣いたり逃げたりする子もいましたが、最後は握手やバイバイをしてお別れをしました。ハロウィンバスケットやクモの風船運び、じゃんけんゲーム、ハロウィンbingoなどのゲームを存分に楽しみ、最後は「Trick or Treat!」を言って、お菓子をもらいました。



☆クリスマス製作☆

友だちが持ってきた大きなまつぼっくりを使い、クリスマツリーを作りました。好きな色を選んで、まつぼっくりに色を塗り、ビーズやスパンコール、綿、毛糸などで飾りつけをすると、世界に1つだけのツリーのできあがり！「かわいい～♪」とうっとりしていました。「サンタさん來てくれるかな」と今からワクワクしている様子の子どもたちです。



☆炊飯&クッキング☆

先月から炊飯がスタートしました。グループで順番に毎週行っているので、自分たちの番がいつ来るか、楽しみにしています。おうちでもぜひしてもらって下さいね。

また、収穫したサツマイモを使った、スイートポテトの形成をしました。自然と友だち同士で協力して、エプロンや三角巾をつけ合っている姿が、とても素敵でした☆蒸してつぶしてもらった芋を、ハートやウサギ、雪だるまなど好きな形に形成し、焼いてもらっていました。「おいしーい♪」と言って、おかわりもペロリと食べていました☆

☆おすすめ絵本「トリックアートサンタクロース」☆

ハロウィン、お化け屋敷などもあり、子どもたちが大好きなシリーズの絵本です。だまし絵、錯視のトリック、さがし絵遊びなどクリスマスの気分を味わいながら、夢中で読んでいます♪大人もびっくりするトリックアートがたくさんあるので、ぜひ一緒に読んでみてください。



☆先日はお忙しい中、SOKキッズフェスタをご観覧いただき、ありがとうございました。

